
José de Jesús Sánchez Montoya. 
 
 
Gracias por el espacio.  
 
Considero conveniente que los canales de tv abierta(televisa, tv azteca, IPN, 22 conaculta, red 
edusat,congreso, judicial, etc) se colocaran en un solo satélite, de tal manera que se pudieran recibir en 
cualquier parte del país por medio de una antena (tipo dish o sky), este receptor estaría diseñado 
especialmente para recibir señal de dicho satélite lo cual lo haría muy económico(podría ser diseñado 
por ingenieros mexicanos: (UNAM, IPN, etc.). 
 
La gran ventaja de esto es que ya no serían necesarias las repetidoras de cada canal en el interior del 
país, con el consecuente ahorro, tanto de inversión como de consumo de energía eléctrica y ni qué decir 
de una menor radiación electromagnética al desocupar parte del espectro radioeléctrico.	  


